

Die Schweizer Firma TECHNAFLON war die erste, der vor mehr als 25 Jahren das Recycling von PVDF gelang und konnte so bezahlbare Abgassystem aus PVDF-Kunststoff herstellen.

Die Erfahrungen beim Recycling dieses ökologisch verwertbaren Materials trägt zum Projekt "Kreislaufwirtschaft" bei, das die Europäische Kommission im Dezember 2017 beschlossen hat.

Die jüngste Akquisition von TECHNAFLON durch das in Frankreich ansässige Unternehmen TEN, einen Hersteller von Metallrohren, bringt zusätzliche Diversifikation.

PVDF

" Die
Lösung für
angewandte
Kreislaufwirtschaft"



*Werden Sie ein
verantwortlicher
Installateur*

PVDF - Das High-Tech Polymer
30 Jahre Technaflon-Garantie

